



lifecircle

Chers adhérents,

Je vous écris depuis le Canada, où je passe mes vacances. Je suis chez Cindy, la veuve d'un de nos adhérents. Son mari a pu mourir sereinement en Suisse. Je trouve qu'il aurait dû pouvoir mourir de cette manière chez lui dans sa belle maison avec la vue sur les montagnes et la mer et la nature paisible qu'il chérissait tellement. Je suis reconnaissante d'avoir été invitée par lui et sa femme à passer quelques jours ici, mais je sais aussi pourquoi nous nous battons. Pas seulement pour que chacun (e) puisse choisir le moment de sa mort, mais aussi pour que chacun (e) puisse mourir chez lui (elle) et ne doive plus s'exiler pour mourir.

Le Canada a décriminalisé l'aide active à mourir il y a deux mois. Cela n'a été possible que grâce à deux procès médiatisés par des Canadiens atteints de maladies incurables et leurs proches. Des personnes courageuses qui n'ont pas eu peur d'affronter les tribunaux pour défendre leur droit à une mort douce. Je suis certaine que d'autres pays légaliseront l'aide active à mourir. Cependant, ce ne sera possible que dans la mesure où les adhérents deviendront aussi des militants en mettant la pression sur leurs gouvernements respectifs pour changer les lois en faveur de la MVA (mort volontaire accompagnée) comme l'a fait le Canada. Nous encourageons aussi les avocats qui sont intéressés par cette cause si importante et nous les aidons, s'il le faut.

Je suis choquée par le fait que même la Suisse a des problèmes avec la MVA.

Je suis surtout très étonnée de voir les psychiatres, les gériatres et les neurologues refuser toute assistance à la MVA. A Bâle nous avons des problèmes avec les cliniques spécialisées dans la démence. Leurs chefs de service ont interdit à tous les médecins de fournir des attestations sur la capacité de discernement des patients qui demandent une MVA. Comme les associations d'aide au suicide ont besoin de cette attestation pour les patients diagnostiqués de démence, la MVA ne leur sera plus accessible. C'est inacceptable. Du coup, Exit Suisse Alémanique et Lifecircle vont se réunir avec les chefs de services pour trouver une solution. Nous espérons que c'est en discutant que nous trouverons la solution et pas devant les tribunaux.

Depuis l'Assemblée Générale en mai, nous avons beaucoup avancé :

Nous sommes heureux d'avoir trouvé un appartement - clinique dans la zone industrielle de Liestal. Nous pourrons y travailler sans problèmes et y accompagner nos adhérents. Ce nouvel espace permet aux proches d'attendre confortablement pendant les enquêtes qui se font après chaque MVA.

Nous avons l'intention d'avoir une journée " portes ouvertes " le 9 septembre pour parler de l'association et de la fondation. Nous y accueillerons également les non - adhérents désireux de s'informer sur le travail que nous accomplissons. Les riverains doivent avoir l'opportunité de comprendre ce que nous faisons et pourquoi nous le faisons.

Nous voulons organiser des ateliers dans l'appartement- clinique pour expliquer ce que sont les directives anticipées et les testaments.



lifecircle

Comme nous l'avons décidé lors de l'Assemblée Générale, nous avons accordé un prêt de 50.000 CHF sur 5 ans à la " Genossenschaft Chreemer Kari " une coopérative à Biel-Benken. La coopérative va construire des appartements pour des personnes âgées qui souhaitent vivre ensemble et s'entre'aider. Si l'un de vous est au courant d'un projet de ce genre qui aurait besoin d'être financé, il faut nous en informer.

Nous aimerions vous rappeler que nous avons des chaises roulantes électriques et manuelles, des déambulateurs et d'autres services à prêter à nos adhérents. Si vous avez besoin d'une aide de ce genre, n'hésitez pas à nous appeler ou à nous envoyer un mail ou une lettre.

Beaucoup de gens ont vu "Simon' s choice " et nous avons eu beaucoup de nouvelles adhésions venant du monde entier après la sortie de ce documentaire. Une chaîne de télévision suisse a traduit le film en allemand et nous avons été très sollicités en conséquence.

J'ai été reconnue par beaucoup de gens en Suisse qui avaient vu le film. Cela a mené à toutes sortes de discussions intéressantes. J'aime beaucoup parler de ce sujet avec des personnes qui s' y intéressent.

Notre nouvelle secrétaire Corinne Bohn est très occupée et je lui suis reconnaissante pour son excellent travail.

Vous pouvez faire sa connaissance en lui écrivant (mail@lifecircle.ch) et elle répondra au téléphone le lundi et le jeudi (0041 79 266 40 45)

Et pour terminer: notre projet de Himmelried avance. Le propriétaire va emménager à la fin de l'année. Nous sommes en train de faire des travaux pour pouvoir accueillir les personnes handicapées. L'escalier roulant va nous coûter cher. Ruedi Habegger est très heureux de pouvoir y accueillir des visiteurs du monde entier. Nous invitons nos adhérents à venir passer quelques jours avec Ruedi Habegger pour voir ce que nous faisons et se détendre en même temps. Sachez qu'aucune MVA aura lieu à Himmelried. Nous n'avons pas le droit d'accompagner des patients dans les zones résidentielles. Les MVA ne peuvent avoir lieu qu'à Liestal. Si vous voulez vous informer sur le projet Himmelried, vous pouvez écrire à Ruedi Habegger ([mail@ lifecircle.ch](mailto:mail@lifecircle.ch))

Les donations sont plus que bienvenues et peuvent être envoyées à l'adresse suivante :



lifecircle

Lifecircle "Haus Himmelried"
P.O. Box 29
CH-4105 Biel-Benken
Bank: Raiffeisenbank Basel, CH
IBAN: CH15 8148 6000 0076 6589 1
SWIFT/BIC-Code: RAIFCH22E86
Adresse de la banque:
Raiffeisenbank Basel
St. Jakobs-Strasse 7
CH-4052 Basel
Tel. +41612262728

Avec mes amitiés les plus sincères

Dr. med. Erika Preisig